

Nr. **XIX. GP.-NR
1539 1J
1995 -07- 04**

ANFRAGE

der Abgeordneten Dkfm. Ilona Graenitz,
Genossinnen und Genossen
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten
betreffend die Sitzung des EU-Energierates vom 1. Juni 1995

Beim Treffen der EU-Energieminister am 1. Juni 1995 in Luxemburg wurde als Schlußfolgerung des Rates zum Problem der internen Elektrizitäts- und Gasmärkte vereinbart, daß vor Ende dieses Jahres eine gemeinsame Position des Rates hinsichtlich der Konzepte zur Nutzung der transeuropäischen Energienetze – insbesondere was die Nutzung der Netze durch Dritte betrifft – erarbeitet werden soll.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachstehende

Anfrage:

1. Welches Konzept vertritt Österreich bei der Schaffung des EU-Energiemarktes?
2. Welche Auswirkungen wird dies auf die österreichische Energiewirtschaft haben?
3. Welche Gremien haben dieses Konzept erstellt?
4. Gedenken Sie, dem Nationalrat dieses Konzept zur parlamentarischen Diskussion vorzulegen?